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В Круглый зал областной 
администрации были пригла-
шены свыше 340 гостей: вы-
пускники президентской про-
граммы подготовки управлен-
ческих кадров, стипендиаты 
губернатора области в 2007 
году, победители региональ-
ного конкурса молодых учё-
ных.

Обращаясь к участникам 
встречи, Егор Семёнович ска-
зал: 

— Лучшие студенты вузов и 
молодые учёные — это высо-
кообразованный кадровый ре-
зерв, будущая управленческая 
элита Орловщины. Накоплен-
ные вами знания — гарантия 
устойчивого социально-эко-
номического развития облас-
ти, достойный вклад в возрож-
дение России. 

Затем слово взял замести-
тель председателя коллегии 
области, руководитель депар-
тамента социальной политики 
В.В. Поляков.

— Абсолютно очевидно, что 
на протяжении последних 
восьми лет и в нашем регионе, 
и во всей России в целом со-
зданы благоприятные условия 
для развития творческого и 
производственного потенциа-
ла молодёжи. Это стало воз-
можным благодаря усилиям 
федеральной и региональной 
власти в формировании сис-
темы поддержки талантливых, 
творческих людей, — отметил 
он.

Ежегодно в области прово-
дятся межвузовские и пред-
метные олимпиады, конкурсы 
учёных. Лучшие, по-настояще-
му ищущие и дерзающие мо-
лодые люди (отличники учёбы 
и активисты общественной ра-
боты) становятся стипендиа-
тами губернатора. За послед-
ние три года их ряды пополни-
ли две тысячи человек. Плюс 
465 «новобранцев» 2007-го.

Из числа стипендиатов уже 
вырос 41 аспирант, 17 канди-

датов наук, доктор наук, три 
человека стали обладателями 
гранта Президента России. 
Все они пополнили когорту 
учёных, работающих в сфере 
науки и образования Орлов-
щины.

Возможно, в скором буду-
щем станет известным в науке 
и имя выступавшей на встрече 
студентки четвёртого  курса 
Мезенского педагогического 
колледжа Евгении Семёновой. 
Девушка учится на отделении 
информатики. Её мечта — по-
могать школьникам познавать 
удивительный мир компью-
терных технологий. 

Кстати, в её родной заново 
отстроенной по нацпроекту 
Фошнянской школе, что в Кол-
пнянском районе, вот-вот поя-
вится и новенький компьютер-
ный класс, оснащённый самым 
современным оборудованием. 
Так что по окончании колледжа 
молодому специалисту будет 
куда возвращаться, где рабо-
тать. 

Евгения от души поблаго-
дарила губернатора и руко-
водство области за поддержку 
студенчества и студенческих 
инициатив.

Тёплые слова благодар-
ности звучали на встрече и от 
а с п и р а н т о в ,  к а н д и д а т о в 
наук.

В этом году победителями 
конкурса молодых учёных и 
обладателями губернаторско-
го гранта (25 тысяч рублей) 
стали шесть человек. Среди 
них лейтенант, кандидат эко-
номических наук, доцент Ака-

демии ФСО России И.В. Логи-
нова. Научный труд «Проблема 
обеспечения экономической 
безопасности: энергетический 
аспект» —  межвузовский про-
ект. 

— Мы его делали совмест-
но с ОГИИК, — поясняет Инна 
Валерьевна. 

Проект уникален тем, что 
содержит мультимедийное 

приложение «Мирный атом». 
Фильм снят на основе эксклю-
зивных материалов, предо-
ставленных Курской атомной 
станцией. Сюда курсанты ФСО 
приезжают с экскурсиями, 
проводят здесь практические 
занятия. 

Проблема энергетической 
безопасности сегодня очень 
актуальна. Этот вопрос регу-

лярно поднимается Президен-
том России.

Материалы научной работы 
используются в курсе лекций 
по национальной безопаснос-
ти и экономике. А фильм «Мир-
ный атом» демонстрируется 
на экскурсиях в Курчатове. 
Надо сказать, что его авторам 
вручена медаль за достойный 
вклад в развитие атомной  
энергетики России.

Вот такая у нас образован-
ная и талантливая  молодёжь! 

Нынешнее поколение отли-
чается активной жизненной 
позицией. Прошли те време-
на, когда студенчество смот-
рело на события, происходя-
щие в стране, как бы со сторо-
ны и было убеждение, что ду-
мать о завтрашнем дне госу-
дарства — это задача старших 
поколений.

— Кто сказал, что мы аморф-
ны и аполитичны? Нас не могут 
не волновать проблемы госу-
дарства и не радовать его по-
беды. Мы видим, как сильно за 
последние годы изменилась 
Россия, как она начинает вста-
вать с колен и кто ведёт её к 
экономической и политичес-
кой стабильности. В свою оче-

редь мы тоже постараемся 
сделать всё, чтобы наша стра-
на была сильной, — эмоцио-
нально выступил студент 
ОГИИК Е.В. Тараторин, полу-
чив горячую поддержку мо-
лодёжной аудитории.

Ярким свидетельством ак-
тивности жизненной позиции 
нового поколения может стать 
и растущее не по дням, а по 
часам молодёжное движение 
«Патриоты Орловщины». Эта 
совсем ещё юная организация 
насчитывает уже более пяти 
тысяч человек.

В рамках встречи губерна-
тор Е.С. Строев вручил дипло-
мы выпускникам президент-
ской программы подготовки 
управленческих кадров для от-
раслей народного хозяйства. 
За десять лет работы програм-
мы всего было подготовлено 
260 молодых руководителей 
предприятий и организаций 
различных форм собственнос-
ти, 37 специалистов прошли 
полный курс стажировки за ру-
бежом. Многим это позволило 
вывести предприятия на ка-
чественно новый уровень раз-
вития, добиться успеха. 

Ольга ЧАНОВА.

Уважаемые жители Орловщины!
В этот день мы прежде всего чествуем тех женщин, которые отдают все свои силы и 

теплоту души воспитанию детей.
Эта дата — еще один повод обратить внимание граждан на проблемы материнства 

и детства, на те задачи, которые стоят перед властью и обществом по укреплению ин-
ститута семьи, всесторонней социальной поддержке молодых матерей.

В наши дни национальная политика всецело направлена на повышение статуса 
женщины, ставшей матерью. Ежегодно увеличиваются единовременные выплаты по 
рождению ребенка, учрежден материнский капитал. Кроме того, государство взяло на 
себя компенсацию части затрат на оплату детских садов.

Во многом позитивные изменения связаны с реализацией инициатив нашего наци-
онального лидера — президента В.В. Путина, в основу которых положено сбережение 
российского народа, возрождение семейных ценностей и уважительного отношения к 
женщине-матери, хранительнице семейного очага, духовных и культурных традиций 
нашего народа.

Созидательная политика государства внесла в граждан веру в завтрашний день, в 
стабильное поступательное развитие страны. Из года в год пусть медленно, но стала 
увеличиваться рождаемость. Созданы все предпосылки к кардинальному позитивному 
изменению демографической ситуации в стране.

Органы государственной власти области, местного самоуправления, обществен-
ные организации и предпринимательские структуры должны приложить максимум 
усилий для реализации конкретных шагов по поддержке материнства и детства, вклю-
чая дальнейшую модернизацию сферы здравоохранения, решения жилищных про-
блем.

Еще раз поздравляем вас с праздником. Желаем вам, дорогие жители Орловщины, 
крепкого здоровья, счастья и благополучия, мира и согласия в ваших семьях.

Администрация области.

Почти две трети росси-
ян, намеренных участво-
вать в предстоящих парла-
ментских выборах, готовы 
отдать голоса «Единой Рос-
сии», показывают послед-
ние исследования социо-
логов.

17—18 ноября в ходе 
опроса ВЦИОМ респон-
дентам был задан вопрос: 
«За какую из партий вы бы, 
скорее всего, проголосо-
вали на выборах в Госдуму, 
если бы они состоялись в 
ближайшее воскресенье?» 

По данным опроса, 
среди россиян, которые 
планируют явиться на бли-
жайшие парламентские 
выборы, почти две трети — 
63,8% — собираются про-
голосовать за «Единую 
Россию». 

Эта партия, по социоло-
гическим данным, с боль-
шим отрывом лидирует в 
электоральном рейтинге: в 
августе — сентябре за нее 
выражали готовность про-
голосовать 57—59% актив-
ных избирателей, в октяб-
ре — ноябре поддержка 
возросла до 59—66%. 

На втором месте — 
КПРФ. За нее сейчас пла-

нируют отдать свой голос 
7,3%. По данным ВЦИОМ, 
на протяжении последних 
четырех месяцев КПРФ 
имела поддержку от 6% до 
9% активных избирателей. 

Третье место делят 
«Справедливая Россия» и 
ЛДПР — их сейчас подде-
рживают 6% и 5,2% активных 
избирателей соответствен-
но. Как отмечают социоло-
ги, число сторонников 
«Справедливой России» 
среди активных избирателей 
сократилось с 7—8% в ав-
густе — сентябре до 3—6% в 
октябре — ноябре. ЛДПР на 
протяжении четырех меся-
цев имеет поддержку от 5% 
до 7% граждан, планирую-
щих прийти на выборы. 

Аграрная партия Рос-
сии, СПС и «Яблоко», со-
гласно данным ВЦИОМ, в 
течение сентября—ноября 
набирали примерно по 1% 
голосов опрошенных каж-
дая. Опрос от 17—18 нояб-
ря дает СПС 0,9% голосов 
участников голосования, 
«Яблоку» — 1,2%, Аграрной 
партии — 1,4%. 

Электоральная подде-
ржка остальных партий — 
участниц ближайших думс-

ких выборов, как правило, 
ниже 1%. По результатам 
опроса 17—18 ноября, у 
«Гражданской силы» на-
считывается 0,6% голосов, 
«Патриотов России» — 
0,8%, Демократической 
партии России — 0,2%, 
Партии социальной спра-
ведливости — 0,1% от 
участников голосования. 

Согласно исследовани-
ям центра, на протяжении 
последних четырех меся-
цев принять участие в дум-
ских выборах 2 декабря 
планировало большинство 
россиян — от 67,9% до 
75,8%. Минимальный по-

казатель зафиксирован в 
сентябре, максимальный 
— в ноябре. По данным 
последнего опроса, на вы-
боры собираются прийти 
74,1% граждан, имеющих 
право голоса.

Инициативные всерос-
сийские опросы ВЦИОМ 
проводились в августе — 
ноябре текущего года. Оп-
рашивалось каждый раз по 
1600 человек в 153 насе-
ленных пунктах в 46 облас-
тях, краях и республиках 
России. Статистическая 
погрешность не превыша-
ет 3,4%. 

Фо то Андрея САСИНА.

За ними будущее России
В минувший четверг состоялась встреча 
губернатора Е.С. Строева с 
представителями студенческой молодёжи 
Орловщины.

ВЦИОМ: «ЕДИНАЯ РОССИЯ» — 63,8%, КПРФ — 7,3%, 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» — 6%,  ЛДПР — 5,2%

Милые женщины! От всей души поздравляем вас с Днем матери!
Своим рождением, жизнью и успехами все мы обязаны вам, дорогие, любимые 

наши мамы.
Преклоняемся перед вашей неиссякаемой добротой, терпением, мудростью, уме-

нием делать мир светлее, уютнее, радостнее.
Нет ничего прекраснее и бескорыстнее материнской любви.
Как солнце посылает свои лучи, согревая все живое на земле, так и любовь матери 

всегда согревает ребенка, наполняя его духовной силой, помогая постичь вечные цен-
ности.

Вы оберегаете семейный очаг, не жалея времени, сил и здоровья, трудитесь во всех 
сферах экономики, культуры, искусства, спорта.

Низкий поклон вам за ваш нелегкий материнский труд, неоценимый вклад в укреп-
ление семьи и воспитание подрастающего поколения Орловщины!

Крепкого здоровья, семейного благополучия, мира и счастья вам и вашим семьям!
Орловский областной Совет народных депутатов.

63,8 %

6 % 5,2 %

"Единая 
Россия" “Справедливая 

Россия”

ЛДПР

2 декабря голосует вся Россия

7,3 %

КПРФ

Завтра —День матери
ПОЗДРАВЛЕНИЯ

Во вторник Дворец спорта «Лужники» превратился из 
спорткомплекса в крупнейшую политическую площадку 
страны: здесь проходил Всероссийский форум в подде-
ржку Владимира Путина, который подвёл итог ряду мас-
совых мероприятий в поддержку президента, в послед-
ние месяцы проходивших во многих регионах России.

(Окончание на 2—3-й стр.)

ФОРУМ В ПОДДЕРЖКУ ПРЕЗИДЕНТА

«Ты, я, он, она — 
вместе целая страна!»

26 ноября (понедельник) в 17.00 в молодежном центре «Полет» (Наугорское 
шоссе, 5-а) состоится встреча руководства Орловской области с болельщика-
ми ФК «Орел». Речь пойдет о ближайшем будущем главной команды региона. 
Приглашаются все, кому небезразлична судьба клуба.

Судьба «Орла» решится в «Полёте»

Продолжение темы на 5-стр.

23 ноября состоялось десятое 
заседание Орловского 

областного Совета народных 
депутатов. На нем было 

рассмотрено 26 вопросов.

Бюджет Орловщины был 
центральным вопросом засе-
дания. Впервые он планирует-
ся с трехлетней перспективой. 
Как отмечают многие депута-
ты, это, с одной стороны, го-
ворит о стабильности в стране 
и регионе, а с другой — требу-
ет взвешенного подхода ко 
всем запланированным тра-
там, не допускает политики 
раздачи пустых, не обеспечен-
ных реальными бюджетными 
доходами обещаний.

Заместитель председателя 
коллегии области, руководи-
тель департамента финансо-

вой политики В.Г. Щипкова до-
ложила депутатам о строчках 
расходов, по которым появи-
лась возможность ощутимо 
увеличить финансирование. 
Например, к уровню бюджета 
2007 года в будущем году рас-
ходы по здравоохранению 
увеличены более чем на 47 
миллионов рублей, по образо-
ванию — выросли почти на 53 
миллиона, в том числе 17 мил-
лионов предусмотрено на 
приобретение автоматизиро-
ванной противопожарной сиг-
нализации для школ. 

(Окончание на 2-й стр.)

Трёхлетний бюджет 
принят единогласно! 
Каким быть бюджету области будущего года, как 
уже с января на уровне региона поддержать 
ветеранов труда, насколько возможно увеличить 
детские пособия и какая помощь будет оказана 
многодетным семьям — эти и другие вопросы 
обсудили вчера депутаты областного Совета. 
В ходе обсуждения стало понятно, как жители 
региона смогут на себе ощутить миллиардные 
прибавки в главный финансовый документ 
области.     


